

MOTION

« Sauvegarder la qualité du service postal de la vallée »

Les usagers de LA POSTE habitants de Saint Marc Jaumegarde ou de Vauvenargues ont répondu en grand nombre à l'appel de leur association, et se sont réunis le samedi 23 mai dès 11h30 devant leur bureau de poste menacé.

La réorganisation du service postal préconisée par l'administration prévoit en effet des changements dans le service des agents actuellement en place et ceux-ci ont fini par accepter ce nouveau travail.

Le bureau de Vauvenargues ne serait plus servi par les « Agents rouleurs », ce qui supprime un poste de travail pour eux.

Une formation a été mise en place pour que l'un des deux agents vauvenarguais puisse tenir le guichet.

Enfin, il est proposé de supprimer quotidiennement ½ heure d'ouverture du guichet ce qui est inacceptable.

LA POSTE se doit d'informer elle-même ses « clients » mais préfère tenir le plus longtemps possible ses projets au secret.

M. Charrin, Maire de Vauvenargues rappelle que deux motions de soutien aux services postaux ont été votées à l'unanimité par le Conseil Communautaire du pays d'Aix.

Ce texte a été adopté à mains levées par les usagers présents et soutenu par les élus signataires :

Jean-David CIOT,

Député d'Aix et du Pays d'Aix

Patricia SAËZ,

Conseillère Départementale Canton de Trets

Régis MARTIN,

Maire de Saint Marc Jaumegarde

Philippe CHARRIN

Maire de Vauvenargues

Marc LE TIRILLY

Président de l'Association des Usagers

de LA POSTE de Vauvenargues

